

Pelepasan Distribusi Logistik, KPU Way Kanan Musnahkan Surat Suara Rusak

AftisarPutra - WAYKANAN.KAMPAI.CO.ID

Nov 25, 2024 - 20:45



Pelepasan Logistik Pilkada KPU Way Kanan

WAY KANAN - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Way Kanan mulai mendistribusikan logistik Pilkada serentak 2024. sebanyak 1.422 kotak suara diturunkan oleh KPU hari Senin 25 November 2024.

Turut hadir dalam acara pelepasan logistik, Ketua KPU Way Kanan Hairul Pasya, Kadiv Teknis Penyelenggara I Gede Klipz Darmaja, Kadiv Hukum dan pengawasan Tri Sudarto, Kadiv Sosdiklih, Parmas dan SDM Ibnu muslim dan Kadiv Rendatin Nufi M.yusuf, Bupati Raden Adipati Surya, Kapolres AKBP Adanan Mangopang, Dandim 0427 Letkol Aan Fitriadi, Kajari Dody A. J. Sinaga, S.H., M.H, Ketua Bawaslu Sukindra.

Pelepasan tersebut di pimpin Ketua KPU Way Kanan Hairul Pasya yang menyampaikan bahwa KPU akan menurunkan logistik untuk 11 Kecamatan dan besok sisanya sebanyak 4 Kecamatan.

"Agenda pada hari ini sangat penting, karena pendistribusian logistik yang tepat waktu juga menjadi pendukung kesuksesan Pilkada Serentak 2024 ini. KPU Way Kanan juga telah menyelesaikan pengelolaan logistik, dimana sebelumnya kita telah menyelesaikan perakitan kotak, sortir dan lipat surat suara, setting sampul dan formulir, setting ATK dan tanda pengenal, serta kebutuhan TPS lainnya. Semua tahapan kita laksanakan dengan hati-hati dan cermat sesuai juknis agar tidak terdapat permasalahan di TPS".papar Ketua KPU

Ketua KPU juga menjelaskan bahwa Kabupaten Way Kanan memiliki 711 TPS, dengan 2 jenis Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati. KPU akan menurunkan 1.422 kotak suara dan 2.844 bilik suara yang telah terkunci dan disegel.

Ketua KPU Way Kanan mengucapkan terima kasih kepada jajaran TNI, Polri, dan Pemda Way Kanan atas kerja keras dan kerjasama yang telah terjalin baik sejak pendaftaran calon hingga debat kandidat. "Logistik yang kami distribusikan hari ini harus sampai dengan aman dan tepat waktu, sesuai aturan, yaitu satu hari sebelum pemungutan suara,"

"Hari ini KPU Way Kanan menurunkan logistik untuk Kecamatan Pakuan Ratu, Negara Batin, Negeri Besar, Bahuga, Buay bahuga, Bumi Agung, Negeri Agung, Baradatu, Gunung Labuhan, Banjit, Way tuba sedangkan besok akan diturunkan untuk Kecamatan Rebang tangkas, Kasui, Umpu Semenguk dan Blambangan Umpu."ujarnya.

Pada kesempatan yang sama Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya, menyampaikan apresiasi atas kerja keras KPU dalam mempersiapkan seluruh kebutuhan logistik Pilkada.

"Distribusi logistik adalah bagian krusial dalam memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan dengan lancar, aman, dan sesuai jadwal. Kami mendukung penuh proses ini demi terciptanya demokrasi yang jujur dan adil di kabupaten Way Kanan," untkap Bupati.

Disamping itu Kapolres Way Kanan Adanan Mangopang juga menegaskan pentingnya pengawalan ketat dalam pendistribusian logistik Pilkada.

"Kami berkomitmen untuk mengawal seluruh tahapan distribusi logistik ini agar berjalan aman dan lancar, sehingga pelaksanaan Pilkada serentak di Kabupaten Way Kanan dapat berlangsung tanpa hambatan," ujar Kapolres.

Pelepasan distribusi logistik Pilkada ini ditandai dengan prosesi pengguntingan pita oleh Bupati Way Kanan dan pengangkatan bendera start oleh Ketua KPU Way Kanan Hairul Pasya, didampingi Anggota Polres dan Dandim 0427.

Selain pelepasan distribusi logistik, pada kesempatan yang sama, KPU juga melaksanakan pemusnahan surat suara yang rusak atau cacat. sebanyak 122 Surat suara yang dimusnahkan adalah surat suara yang tidak memenuhi standar kelayakan akibat kerusakan cetak, sobek, atau kesalahan teknis lainnya, dengan rincian 105 Surat Suara rusak Pemilihan gubernur dan wakil gubernur, 17 surat suara pemilihan bupati dan wakil bupati way kanan.

Proses pemusnahan dilakukan secara terbuka yang dilakukan dengan dibakar yang disaksikan oleh Bupati Way kanan Ketua dan Anggota Bawaslu, kapolres, dandim 0427, kesbangpol, dan Kejari.

Dengan pelepasan distribusi logistik dan pemusnahan surat suara cacat ini, KPU Way Kanan optimis pelaksanaan Pilkada pada 27 november 2024 akan berjalan lancar, tertib, dan demokratis.

Dok : KPU Way Kanan

Editor : Putra

Kategori : Politik